
Programa de Pós-Graduação em Artes
Universidade do Estado do Rio de Janeiro

Reunião Geral Discente
Ata de Reunião

Rio de Janeiro, 13 de setembro de 2024

Data, Hora e Local: Reunião realizada pela plataforma Google Meet através do link:
https://meet.google.com/cgw-fydm-sog, com seu início às 14h10min. A lista de
presença foi realizada através do link:
https://docs.google.com/forms/d/1RcZX6ATZP7GsPzU5ifeA2-Px49wCEO_TALWwJ5
l2xcg/edit.

Presentes:
Bruno Novadvorski, Rodrigo Siqueira Ribeiro, Christian Gustavo de Sousa, Fava da
Silva, Hevelin Costa, Jaíne Muniz Barcelos, Mônica Coster, Franco Fonseca, Violeta
Pavão, Lucas de Andrade Lima Britto.

Pauta:
1 - Suspensão temporária da reunião com discentes sobre processo de bolsa 2024
e representação discente da comissão de bolsa
2 - Proposta da Comissão: buscando a transparência das atividades exercidas pela
Comissão, apresentamos a ata da reunião anterior (Reunião Geral Discente dia 22
de agosto de 2024) divulgada para a Comunidade através do e-mail. Sugerimos
então que seja aprovada que as atas das reuniões discentes sejam veiculadas no
site do PPGArtes, seguindo o modelo apresentado (que segue estruturalmente as
atas das reuniões de Colegiado), facilitando inclusive sua realização. 2.1 - A
Comissão, ao pesquisar as atas redigidas pelo PPGArtes, percebeu que as atas das
Reuniões de Colegiado não estão sendo assinadas pelas representações discentes,
além de ter equívocos nos nomes das representações de mestrado e doutorado.
Este ponto será apresentado dentro das pautas discentes para a próxima reunião de
Colegiado (que ainda será divulgada).
3 - Comissão do 10º Seminário Discente - PPGArtes 2025 (com publicação Anais);
data prevista: abril de 2025 e publicação dos Anais 2º semestre. Conferência:
Dissertações e Teses (com publicação de livro); data prevista: semana de abertura
em agosto de 2025, com publicação até final do ano; solicitar Verba PROAP
referente a 2025.
4 - Apresentação das pessoas que demonstram interesse em compor a Comissão
Discente;
5 - Revisão do Estatuto da Comissão Discente
6 - Demandas que surgirem na reunião
7 - Estágio docente
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8 - Integralização antes do período máximo do curso
9 - Bolsas segundo semestre - pauta enviada por Franco Fonseca
10 - Atenção para os e-mails enviados pelo Coordenação e Secretaria, discentes
não estão respondendo e-mails
11 - Verba PROAP

Debates:
1 - Bolsas do segundo semestre, sua respectiva lista de espera e a comunicação
com a coordenação e prazos de recebimento.
2- Detalhamento quanto à suspensão temporária da reunião com discentes sobre
processo de bolsa e motivo da suspensão. Participação da comissão de bolsas
nessa questão.
3 - Estrutura da Ata de Reuniões de Comissão Discente, publicação das Atas de
Reunião Discente no site do programa, e Assinatura das Atas de Colegiado.
4 - Possibilidade de novos modelos de votação além do fórum discente.
5 - Convocação de voluntários para: Comissão do 10º Seminário Discente -
PPGArtes 2025 (com publicação Anais); data prevista: abril de 2025 e publicação
dos Anais 2º semestre. Conferência: Dissertações e Teses (com publicação de
livro); data prevista: semana de abertura em agosto de 2025, com publicação até
final do ano; solicitar Verba PROAP referente a 2025.
6 - Apresentação das pessoas que se propuseram a integrar a comissão: Saulo
Almeida, Manoela Cavalinho e Violeta Pavão.
7 - Importância da participação discente no processo de revisão do Estatuto da
Comissão Discente.
8 - Desgaste da comissão com o tratamento recebido no grupo de whatsapp e a
insistência em usar o grupo para levantar questões que já foram deliberadas nas
reuniões
9 - Informe da Comunicação sobre a importância de olhar o e-mail para verificar os
próximos passos da verba Proap.
10 - Horário da reunião discente.
11 - Estágio docente com a UERJ ocupada e parâmetros para estágio docente.
12 - Integralização antes do período máximo do curso.

Encaminhamentos:
1 - A comissão entrou em contato com a coordenação para falar sobre as três
bolsas que estão livres para o segundo semestre. O retorno da coordenação foi que
as três pessoas que estão na lista para receber a bolsa já foram contactadas e já
estão em contato. Mas persistiu dúvida sobre a questão. Decidido por unanimidade
que a comissão irá falar novamente com a coordenação para ter retorno mais
específico e determinado para o recebimento das bolsas em questão. A comissão
também vai compartilhar com todes alunes o resultado desse diálogo. E irá checar
também a provisão para a bolsa FAPERJ.
2- Preencher o quadro da comissão discente para conseguir retomar o plano
anterior de encaminhar esse ponto com uma representação da comissão discente,



uma representação da comissão de bolsas e uma pessoa voluntária do corpo
discente. Decidido por unanimidade levar novamente para colegiado esse ponto
para sinalizar que apesar do atraso da comissão discente, ainda é um ponto latente.
3 - Estrutura do modelo de Ata validada por todes, bem como sua publicação e a
assinatura da representação discente nas reuniões de colegiado.
4 - Decidido por unanimidade que vamos colocar como pauta para a próxima
reunião discente possíveis mudanças na forma de votação.
5 - Hevelin, Franco, Violeta e Chris se voluntariaram. Haverá comunicação por
e-mail convocando todes da comunidade discente.
6 - Decidido por unanimidade a aprovação das pessoas que se propuseram a
integrar a comissão: Manoela Farias Nogueira (DO2311511) Violeta Pavão Pampuri
Mendes (DO2411654) e Saulo Vinicius da Silva Almeida (DO2311404).
7 - A comunicação discente irá encaminhar e-mail convocando todes alunes do
programa a avaliarem o atual estatuto e encaminharem dúvidas, pedidos de ajuste,
sugestão. E vai marcar uma reunião extraordinária para falar exclusivamente deste
tópico.
8 - Decidido por unanimidade que a comissão irá entender possíveis dias para a
reunião e propor para que a comunidade vote no melhor dia fixo. Feito isso, será
aberta votação com uma semana de antecedência a cada reunião, com duas
opções de horário, sendo manhã e noite, pois o período da tarde é horário dedicado
às atividades do PPGArtes.
9 - Colocar como pauta para a próxima reunião discente o estágio docente, com o
objetivo de unificar um pleito para se mudem os parâmetros atuais.
10 - Pesquisar se o CAPES prevê alguma deliberação nesse sentido de estágio
docente com relação à concessão de bolsas.
11 - A comissão levará para a reunião do colegiado essa questão do estágio
docente durante esse período de greve, propondo alternativas como: aula coletiva
com todes discentes, trabalhos que possam substituir essa necessidade, etc. Isso
porque as pessoas podem ser prejudicadas por conta da permanência de bolsas,
concursos, atraso na qualificação, aplicação para bolsas, etc.
12 - A integralização dos cursos de mestrado e doutorado deve seguir o Estatuto do
PPGArtes e as Normativas disponíveis no site. Qualquer caso de integralização
antecipada a pessoas discentes juntamente com a orientação deve procurar a
Secretaria e a Coordenação do PPGArtes.

Encerramento:
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Reunião Geral Discente do PPGArtes
às 17h31min e lavrada a presente ata por mim, Bruno Alcione Novadvorski
Scheeren, Representante Discente, que lida, conferida e considerada em conforme,
foi aprovada pela Comissão Discente presente na reunião.



__________________________________________
[assinatura]
Bruno Alcione Novadvorski Scheeren - Representante Discente Doutorado

__________________________________________
[assinatura]
Manoela Farias Nogueira - Doutorado

__________________________________________
[assinatura]
Saulo Vinicius da Silva Almeida - Doutorado

__________________________________________
[assinatura]
Violeta Pavão Pampuri Mendes - Doutorado

Rodrigo Siqueira Ribeiro - Representante Discente Mestrado
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